



Disdik Menjawab

'Minat baca anak harus digugah'

Oleh Nadia Maharani
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Minat baca anak-anak dinilai masih rendah dan mereka cenderung lebih menyukai hal-hal yang bersifat visual.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Syamsuri, mengatakan, untuk menggugah minat baca anak, pihak sekolah harus mulai mendorongnya.

"Dinas Pendidikan juga mendukung usaha menggugah minat baca anak, antara lain bekerjasama dengan Perpustakaan Daerah. Kami akan melakukan program infaq buku untuk menambah buku di perpustakaan," jelasnya pada *Harian Jogja*, kemarin.

Dalam program *Bulan Dana Buku* itu, anak-anak dapat menginfakkan buku-buku lama yang masih layak baca. Anak-anak juga bisa membeli makanan, tetapi dengan menggunakan buku sebagai alat pembayarannya.

"Jadi anak-anak bisa jajan semau mereka dan membayarnya dengan buku-buku bekas yang tidak dibaca lagi, untuk menambah koleksi perpustakaan. Program ini diharapkan segera berjalan, tahun ini. Tak ada alasan lagi bagi masyarakat bahwa mencari buku itu susah," tutur Syamsuri.

Selain itu, Dinas Pendidikan Kota Jogja juga telah menggelar berbagai pelatihan terkait pengelolaan perpustakaan, sehingga para pengunjung perpustakaan sekolah, dapat dilayani dengan baik.

"Selama ini tenaga pengelola perpustakaan memang banyak yang belum profesional. Sekarang pemerintah mulai memperhatikan tenaga ahli untuk mengelola perpustakaan sehingga tahu apa yang dibutuhkan pengunjung," kata dia.

Dia mengakui, dalam pengelolaan perpustakaan saat ini masih terkendala kurangnya atau tidak adanya perguruan tinggi yang menyediakan jurusan perpustakaan.

Namun kendala itu dapat diatasi dengan digelarnya pelatihan-pelatihan tenaga pengelola perpustakaan.

Sarana dan prasarana perpustakaan juga harus mendukung dalam melayani pengunjung. Saat ini tenaga ahli diharapkan mampu bekerja secara manual maupun elektronik dengan cara *online*.

"Pada 2009 ini kami mulai melangkah ke sarana penunjang, antara lain perpustakaan dan laboratorium. Kondisi sarana penunjang di tingkat SMP-SMA sudah bagus, tetapi di tingkat SD masih memperhatikan. Ini menjadi perhatian kami," ujarnya.



Syamsuri

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005